para creer que essán sabotean do la vista."

Más adelante sigue. "No es extraño en hombresque han confesado un sentimiento tan amargo mantenido por años. que traten de desacreditar la justicia soviética con declara ciones grotescas o confesiones contradictorias. Por otra par te, la mayor parte de los prisioneros semostraron induda blemente sinceros y arrepenti

Para terminar, es bueno traer a la memoria, cómo durante la Revolución Francesa muchos generales tranceses traicionaron su causa. ¿No conspiró La Fayette dentro de la República, a pesar de su glorioso pasado? Y Danton, a pesar de sus frases conservadas en bronce, no traicionó también la Revolución y celebro pactes secretos con los ingleses? Y la traición del segundo jese de los ejércitos de la Revo lución Americana, General Charles Lee, que saboteó a Jorge Washinhgton? ¿Y el espia que funcionaba en el Gabinete de Lincoln, cuya culpabilidad está guardada bajo llave en la Biblioteca del Congreso en Washing ton?

Ahora cabe preguntarse: ¿por qué el capitalismo mun. dial manifiesta un odio exa cerbado contra la Unión Soviética? Si el Gobierno de Stalin se comportara de un modo favorable a los interes ses de aquél, lo mas probable sería que entonces el capitalismo internacional ten' dría por Stalin las mismas simpatías que tiene por Hit ler y Mussolini.

Por lo tanto, el rencor del capitalismo contra el Gobierno Soviético es un buen sintoma para el proletariado mundial, pues es un indicio de que no lo está traicionan

Por último: ¿cómo es posible que el Gobierno Soviético vaya a echarse encima la opinión mundial en estos momentos supremos, inventando juicios y fusilamientos que pueden acarrearle mu' cho mal? Por sólo el placer de denigrar a Trotsky?

Nota: En el próximo Nº. publicaremos un artículo con las pruebas de cómo los médicos Levin y Ka zakov asesinaron al gran escritor Máximo Gorki y a Men hisky, jefe de la OGPU y a Valerian Kuibishev.

Nuestro Partido demuestra el fraude escandaloso del

Republicano Nacional Pido al consejo lo anterior en nombre de todos los princi.
pios de probidad y moralidad humanas

Lo pido en nombre de los intereses políticos del pueblo de Costa Rica que reclama de sus hombres dirigentes actitudes en defensa de la democracia

Nuestro compañero Fallas presentó una demanda en ese sentido

Nuestro fiscal Carlos Luis Fallas Sibaja entregó ayer al Consejo Nacional Electoral la siguiente demanda:

En la sesión de ayer logré evidenciar la siguiente gravísima irregularidad de la votación correspondiente a la Suiza de Turrialba: 16 votos para computar en San José que aparecían en esa mesa no correspondían a ciudadanos de San José sino a ciuComo en el registro oficial los números de las cédulas de votación aparecían en tal forma relacionados-por ser de una misma mesa-que el terado variando las numera-

fraude habría resultado fácilmente, ese registro fue alciones. Por ejemplo, Elías Sánchez G. votó con la cédula'número 03244 y en el registro aparece con la cédula número 05244. Es decir, que el tres fue transformado en dadanos de la misma Suiza. un 5. Lo mismo se hizo con ***************



fué una grandiosa manifestación de apoyo y simpatía al pueblo de Mexico y su Presidente Cárdenas

Más de 400 personas aclamaron con entusiasmo a este pueblo valiente y al General Cárdenas

Comunista, se celebró el lumanifestaraal pueblo y gobiernos mexicanos nuestra gran simpatia por la valiente actitud que han adoptado frente a las compañías petroleras. Esta reunión fue un verdadero éxito, pues el local resultó insuficiente para la numerosa asistencia de trabajadores que esa noche se reunian para apoyar la actitud digna y ejemplar de este gran pueblo.

Las banderas de México y Costa Rica, el retrato del Presidente Cárdenas y la música y canciones populares mexicanas, llenaron el ambiente y los ánimos de alegría y de entusiasmo.

Hicieron uso de la palabra la c. Luisa González, quien presentó al Presidente Cárdenas como un hombre sencillo y un trabajador incansable.

El c. Mora hizo una cla-

Organizado por el Partido | ra exposición de la política seguida por el Gobierno de nes pasado, un gran mitin | México frente a las Compaen el local del Partido, para | ñías Petroleras, que es enfrentarse a los intereses imperialistas que desde hace años vieneo esclavizando los pueblos de América Latina. En medio de aplausos y vivas a México el c. Mora de claro que todos debemos unirnos para dar apoyo moral y matreial a México, por que al hacerlo detendemos la libertad del continente americano,

El pueblo de Costa Rica, consciente ahora de la fuerza que significa la decisión de un pueblo dispuesto adefender su pueblo de la piratería de las Compañías explotadoras, sabrá también enfrentarse a las empresas que como las Compañías Eléctricas y la United Fruit Co, nos arrebatan dia a cía nuestras tierras y nuestra libertad económica,



c. Carles Luis Fallas Sibaja, Fiscal ide nuestro Partido

los 15 votos restantes. Y no sólo eso: se tuvo la audacia de indicar en la respectiva papeleta la mesa donde debía ser computado cada voto, y en el registro también. Por ejemplo, en el registro se dice que el voto de Elias Sánchez es para computar en la mesa 17 de San Jose, Además de esas alteraciones se hizo otra cosa: fueron sustraídas las 16 cédulas con que votaron esos ciudadanos y fue sustraída la lista de votación de la mesa. Lo uni co que los delincuentes no tuvieron la precaución de hacer fue sustraer los troncos de las cédulas y gracias a esa circunstancia el delito pudo ser comprobado ampliamente.

Como el Consejo lo comprende, el objeto de la anterior maniobra es aumentar la votación del Partido Republicano Nacional, en San José, con el propósito de for' mar el sexto cociente de ese partido. El hecho coincide con repetidas denuncias de posibles fraudes en Limón y en Cartago hechos con la debida anticipación por mi compañero el diputada Mora al señor Presidente de la República. Los delincuentes creyeron que podían ampararse a una resolución del Presidente de la República, según la cual 'en ciertos ca' sos" los votos computables no es necesario que vengan acompañados de sus respectivas cédulas electorales. Por ese portillo se introdujeron en San José con las bolsas cargadas de votos de otras provincias, pero arreglados de tal manera que pudieran

valer en esta provincia. De lo que queda dicho se desprende una cosa: que los documentos electorales de la provincia de Cartago fueron abiertos en la Gobernación de esa provincia-dependencia bajo cuya custodia estaban-y posiblemente alli mismo fueron alterados los registros y sustraídas las cé' duias electorales.

No podría decirse-como alguien lo sugirió ayer mis mo-que el fraude se cometiera en la mesa de la Saiza.

Las razonesson claras: cuan do la votación se recibió. Los miembros del Partido Republicano Nacional de Cartago tenían interés en que su Partido triunfara en ese lugar y no iban a poner en peligro ese triunfo haciendo de votos cartagineses votos josefinos. Tampoco en aquel momento resultaba necesaria esa operación; des' de luego no se podia conocer el problema que semanas después se plantearia en San José al rededor del sexto cociente del Republicano Nacional. Y si todo eso fuera poco, todavía hay una prueba más contundente de mi acerto y es el registro del fiscal de mi partido en la Suiza, el cual pongo a la orden de ese consejo. El registro etsá debidamente elaborado y debidamente firma' do por fiscales y miembros de la mesa. El registro coin cide con el oficial no alterado. En presencia de los fiscales la Junta de la Suiza empaquetó los documentos. Los lacró y los envió a la junta provincial. No iba el presidente de la mesa a alte rar documentos después de firmarle a un fiscal un cuaderno que cendría que ser la mejor prueba de su delito. Es bien claro, pues, que el delito se cometió en la Gobernación de Cartago después del escrutinio de San José y cuando ya se sabia que en esta provincia el Par udo Republicano Nacional necesitaba cierto número de votos para elegir un diputado más por arrastre.

Lo anterior ya es motivo suficiente para que ese consejo tome muy en cuenta otras irregularidades descubiertas por mí en esta misma provincia de Cartago y denunciadas en la sesión trasanterior. Me retiero a la circunstancia ide que en la mesa de Patio de Agua aparecen cuatro votospara computar en S. losé, de los cuales sólo uno corresponde a un ciudadano de esta provin' cia; me refiero también al hecho de que los 16 votos computables aparecidos en la mesa de Cachí no vinie-

ron acompañados de cédulas electorales como una excepción única en toda la mesa; me refiero por último al hecho de que las papeletas computables aparecidas en San Rafael tuvieran la razon de computar escrita con tinta de un color y en la fir ma con tinta de otro. Y en fin, al hecho sospechosisimo de que ninguno de los votos computables vinieran acompañados de eéduias y al de que muchisimos de elloslos que he tenido oportunidad de estudiar en las listas de ceduras expedidas en San José-no son votantes en esta ciudad.

Todo indica que estamos en frente de un fraude de grandes proporciones ya anunciado-quizas por sospechas bien fundadas-por el propio fiscal del partido republicano nacional, don Sergio Carballo, quien me dijo en cierta ocasion "que en Cartago arregiaria su par tido el sexto cociente", cosa que le he sostenido personalmente en presencia del consejo y que se la sostendré cuantas veces sea necesario.

Ahora bien, yo estoy seguro de que hay infinidad de casos de votos computables en los que los "manipulado" res" se nuntaron a sustraer las cédulas dejando intactos los registros. Hay otros muchisimos casos en que lo que nicieron fue cambiar las papeletas para computar a favor del republicano nacionai. Eso fue por ejemplo io que ocurrió en Limon, donde origentes destacados de nuestro Partido, candidatos dei mismo y fiscales ante la mesa en que votaron, resaltaban votando por el Partido Republicano Nacional. Al consejo le consta que en las partidas de votos computabies que vinieron por separado, habia votos para todos ios partidos, inclusive para el nuestro. Sin embargo, ahora no aparece ningun voto a tavor del partido que no sea el Republicano Nacional en los computables que van siendo descubiertos en los escrutinios de las diferentes provincias.

Ahora si me creo autorizado para deciarar que toda la votación computable de Cartago es fraudulenta; y que fraudulenta es también la mayor parte de la votación computable de Limón. Los documentos electorales de Cartago fueron violados y violados fueron también ios de Limón y nada tendria de extraño que lo mismo se haya hecho con los de Puntarenas. Por algo me dijo don Sergio Carballo que en Esparta tiene su partido muchos votos para computar; éste es un anuncio parecido, al que me bizo de la Suiza donde como se ve, su predicción fue confirmada por más que la confirmación aparejara la constatación de un fraude.

Anora si es explicable por qué las juntas provinciales-o quiza más que las juntas las autoridades por-

Pasa a cuarta página

PRIMERO DE MAYO

Lunes a las 7 y media de la noche

en el Local del Partido

Reunión General de todos los militantes y simpatizantes para dar a conocer el plan para la celebración del

PRIMERO DE MAYO

EL COMITE